
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE ACADEMIA DE LAS LICENCIATURAS EN MATEMÁTICAS 

27 de junio de 2022, 12:00 h. 

1. Dictamen de los evaluadores de CAPEM 
La directora Dra. Martha Palomino Ovando informó que en la evaluación interna se reprobó 
a la licenciatura en matemáticas. Algunos de los problemas que mencionó fueron: No se 
presentaron los datos en la entrevista con los evaluadores, como matrícula, egresados, 
tiempo de graduación. No se hizo una presentación. 
Los evaluadores le compartieron que en la entrevista a los egresados, de los seis, cinco 
respondieron que no volverían a estudiar la carrera en esta Facultad. Recomendó que la 
academia se involucre en la búsqueda de egresados que puedan informar sobre la carrera 
de manera propositiva. En el momento de las entrevistas, tanto docentes como estudiantes 
expusieron quejas. 
También aclaró que ante la solicitud de descarga de horas clase del Dr. Angoa, con el 
argumento de estar escribiendo un libro, ella tomó la decisión de que, para el semestre de 
otoño, a los compañeros de más de 45 años de antigüedad se les permita impartir solo 10 
horas clase; que a los de más de 30 años de antigüedad se les permitan 15 horas. Sin 
embargo, no existe una autorización del Vicerrector de Docencia y ella lo está aplicando de 
manera interna.  
Con respecto a la solicitud de plazas informó que ha sido una solicitud constante de su parte, 
pues de 1400 estudiantes de licenciatura que se tenían hace 2 años, ahora se esperan 2700 
para este otoño 2022. Infortunadamente, la falta de plazas es un problema a nivel nacional 
y, además, las autoridades de la BUAP consideran que la planta de profesores de la FCFM 
es grande, que tiene muchos tiempos completos. 
Después, el coordinador, Dr. Fernando Macías informó: Cuando lo entrevistaron le 
preguntaron datos, pero solo pudo dar algunos porque no tenía la información a la mano, 
que los evaluadores esperaban una presentación, pero él no lo sabía. 
Se abrió una ronda de intervenciones en la que se comentaron las observaciones que los 
evaluadores plasmaron en el acta que el coordinador envió en el citatorio de esta reunión. 
Acuerdos:  
a) Que los puntos o áreas de oportunidad que mencionaron los evaluadores en el acta se 

repartan entre las comisiones que participaron en la escritura de los indicadores para 
atenderlas. Aprobado por consenso. 

b) Que se le pregunte a la persona que nos impartió el diplomado el significado de las 
recomendaciones de los evaluadores, como la de “Núcleo básico” de la licenciatura en 
matemáticas. Aprobado por consenso. 

c) Que la presentación que el coordinador haga para los evaluadores sea avalada por la 
academia. Aprobado por consenso. 

d) Que las reuniones de academia de matemáticas sean presenciales. Se votó y se aprobó 
por mayoría (16 a favor, 11 en contra). Mencionó el coordinador que aunque la reunión 
sea presencial, también abrirá una sala para los que no puedan asistir. 



2. El segundo punto de la reunión fue la información sobre la invitación de Vicerrectoría de 
Docencia a asistir a la capacitación para implementar exámenes departamentales en la 
Facultad. 

3. En asuntos generales el Dr. Erwin Martí Panameño solicitó un cambio en el acta de la 
reunión pasada, el cual, enviará por correo al coordinador. 

4. La próxima reunión de la academia se realizará el viernes 5 de agosto a las 11:00 h. 

La reunión concluyó a las 13:50 h 
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Coordinador de las licenciaturas en Matemáticas 
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Secretaria de actas de esta reunión 

 


